



Eidgenössisches Finanzdepartement EFD
Bundesgasse 3
3003 Bern

vernehmlassungen@sif.admin.ch

Bern, 25. Juni 2019

Bundesgesetz zur Anpassung des Bundesrechts an Entwicklungen der Technik verteilter elektronischer Register
Vernehmlassung

Sehr geehrter Herr Bundesrat,
sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen bestens für die Gelegenheit, zum Bundesgesetz zur Anpassung des Bundesrechts an Entwicklungen der Technik verteilter elektronischer Register Stellung nehmen zu können. Der Schweizerische Städteverband vertritt die Städte, städtischen Gemeinden und Agglomerationen in der Schweiz und damit gut drei Viertel der Schweizer Bevölkerung.

Der Städteverband begrüsst die vorgesehene Anpassung des Bundesrechtes. Die Digitalisierung ist ein Treiber für künftige technische Entwicklungen, deren Potentiale die Wirtschaft zum Erhalt ihrer Wettbewerbsfähigkeit nutzen wird. Einzelne Mitglieder weisen daher darauf hin, dass neben der Finanzindustrie und Hightechunternehmen im Bereich der Blockchaintechnologie auch für andere Wirtschaftszweige entsprechende Überlegungen angestellt werden sollten. Auf eine Stellungnahme zu den einzelnen Anpassungen verzichten wir, da unsere Mitglieder nicht unmittelbar davon betroffen sind.

Freundliche Grüsse

Schweizerischer Städteverband

Präsident

Kurt Fluri, Nationalrat
Stadtpräsident Solothurn

Direktorin

Renate Amstutz

Kopie Schweizerischer Gemeindeverband